



うまいもんが集結 地域自慢の逸品

23品のうまいもんが勢ぞろい

10月27日・28日、絹市と商工会うまいもんNo.1決定戦が中央公民館で開催されました。県内各地から、過去最高の23品が出品され、川俣町商工会青年部からは、「シャモつくねバーガー」が出品されました。来場者の割り箸による投票で見事グランプリを受賞したのは、松川町商工会青年部の「あっ！プルプルからあげ」で、2年連続のNo.1に輝きました。



△食べ比べできるのもイベントの楽しみですね！



福寿会がダンスを披露 福島県高齢者芸能発表会

10月12日、福島県文化センターで行われた高齢者芸能発表大会に川俣町から本町福寿会の方々が参加しました。福寿会の皆さんには、息の合ったパワフルなレクリエーションダンスを披露しました。参加者は「本町には自治会はないが、福寿会には89歳の会員の方もいる。若者に負けないように地域で協力してこれからも川俣町の発展のために頑張っていきたい」と話しました。



読み聞かせ教育に貢献 おはなしポケットが受賞を報告

11月3日、読み聞かせボランティア「おはなしポケット」が優良読書グループ表彰を受賞しました。読み聞かせ教育への貢献と、約20年間にわたる業績が讃えられ、表彰を受けました。代表の誉田文子さんは「読書は子どもの教育に大切なことです。今回の受賞を励みにこれからも頑張っていきたい」と話しました。みなさん中央公民館でのおはなし会にもぜひご参加ください。

培われた消防力 秋季検閲で披露

川俣町消防団秋季検閲を挙行

11月4日、川俣町消防団秋季検閲が川俣小学校グラウンドで行われました。防火パレードは、ラッパ隊の軽やかな演奏で始まり団員約400人が行進し、町内に火の用心の意識を呼びかけました。検閲では、小型ポンプ操作訓練（第10分団・山木屋）や統率力のある小隊訓練（第9分団・小綱木）が披露されました。火の元には十分に注意してお過ごしください。



地域を守る砦である消防団の訓練披露と表彰式▷



未来に思いを込め定植 アンスリウム植え付け体験を実施

10月22日から24日の3日間、「ポリエチレン媒地活用推進組合」の主催で、川俣町の児童を対象としたアンスリウムの植え付け体験が開催されました。試験栽培の管理を担当してきた小島地区の高橋佑吉さんは、「みんなが20歳になった時に、成人式の壇上にアンスリウムを飾ってもらえるよう、これから魅力をしっかりとアピールしていきたい。」と話しました。



社会を明るくする運動 「青少年からのメッセージ」標語表彰

社会を明るくする運動は、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で68回目を迎えました。また、社会を明るくする標語コンテストでは、川俣中学校2年の遠藤希望さんが川俣町長賞、山木屋中学校2年の佐藤京太さんが川俣町教育長賞、川俣中学校2年の長澤康平さんが優秀賞に選ばれました。明るい社会がもっと広がるようにしていきましょう。